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EI organismo, aprobado en el ultimo pleno, deberd tratar temas

como la dinamizacion del sector terciario 0 el mercado

Un consejo buscara soluciones
al deficit comercial

DAVID BRUNAT

C
anovelles disporidra en

un plazo maximo de dos
meses (siempre que se

apruebe el reglamento
preceptivo) de un Con

sell Municipal del Cornerc que
trate en profundidad los pro
blemas y desarrollo del co

mercio en el municipio. EI

Ayuntamiento aprobo la mo

cion presentada por ICV

EUiA, Y este mismo afi o el

consejo debera comenzar a

dar sus frutos en la biisqueda
de soluciones a temas tan

esenciales como la dinamiza

cion del comercio en Canove

lles 0 la r e m o de la ci dn del
mercado semanal.

Antoni Merigual. alcalde

en funciones, considera muy
positiva la creacion del Con

sell, un organa que asegura

que el PSC tenia intencion de

proponer en breve: "En la mo

cion de Iniciativa hay muchos

puntos sobre los que estamos tra

bajando desde el departamento de
Promocio Economica ".

La dinamizacion del comer-

Josep Garcia

La calle Industria es una de las mas comerciales del municipio.

cio colea desde 2003, fecha en

que la empresa D'Aleph, a pe
ticion de la Unio de Botiguers,
elaboro un estudio sobre posi
bles soluciones. Ese ha sido el

punto de partida, tanto del

equipo de gobierno como de

Iniciativa, para comenzar a

trabajar. EI Consell d eb er a

proponer y debatir medidas
como la creacion de zonas pe
atonales. el disefio de carnpa
fias de fidelizacion del cliente

o la reurbanizacion de algu
nas calles. Todo ella sin olvi
darse del mercado, evento ab
solutamente ligado al desarro
llo comercial de Canovelles.

Ambos partidos consideran inaceptable que no se haya realizado

ninqun control externo de la gestion municipal desde 1979

Iniciativa y ERe exigen
sin exito una auditoria

\_-

D.B.

I
CV-EUiA Y ERC pre sen

taron en el ultimo pleno
municipal una m o ct o n

conjunta solicitando la

ejecucion de una audito
ria de cuentas en el Ayunta
miento del pe rf o d o 1999-
2003. El equipo de gobierno
rechazo la propuesta al con

siderarla inoportuna. hecho
que ha indignado a la oposi
cion, que considera inacep
table que "en 26 aiios no se

haya efectuado un control ex-
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terno (a cargo de una ernpre
sa) de la gestion economica del

consistorio, un proceso absolu
tamente normal en cualquiero
otro municipio ", segun Este

ban Martinez, portavoz de
ICV-EUiA.

"No entiendo por que se re

chaza algo que en otros ayunta
mientos no hace falta ni pedir,
creo que todo se debe a una fal
ta de voluntad polftica ", opina
el portavoz. Martinez cree

que una audltoria perjudica
r ia al equipo de gobierno,
"porque en la anterior epoca la

gestion economica fue muy opa
ca y saben que estdn bajo sospe
cha ", Sin embargo, conside
ra que ahora debe ser el
momenta para hacerla, ya
que ha habido un cambio de

alcalde, hecho que suele de
sembocar en muchos casos

en un control de las cuentas

publ icas. "No decimos que se

este gestionando con mala fe, si
no simplemente que es necesa

ria por una cuestidn de trans

p arencia ", concluye. En di
ciembre v o l v e r a n a

intentarlo.

EI Ayuntamiento
aprueba el nuevo

escudo y propone
una bandera
Todos los grupos excepto
ERC aprobaron en el ultimo

pIeno de este curso el nuevo

escudo de Canovelles. mas

acorde con la heraldica tradi
cional catalana. La nueva es

tampa municipal sera un es

cudo canteado (romboidal)
de oro, en cuyo interior ha
bra un perro con la cabeza
mirando hacia detras de co

lor azul celeste. A partir de
ahora se iniciara un proceso

para dar a conocer la nueva

imagen publica del munici

pio entre los ciudadanos y su

progresiva implantacion en

los actos y documentos del

Ayuntamiento.
Los grupos tarnbien apro

baron, esta vez por unanimi

dad, iniciar el expediente de
oficializacion de la bandera
de Canovelles, para la cual
solicitaran a la Direccio Ge

neral de I'Administracion

Local de Ja Generalitat asis

ten cia para elaborar el pro
yecto de bandera con los co

lores azul y amarillo.

Aviso
a la Generalitat
sobre la necesidad
de plazas
de guarderia
EI Ayuntamiento no quiere
sorpresas desagradables y ya
ha mandado un aviso a la
Generalitat en forma de mo

cion: Canovelles necesitara
en breve un aumento de la
financiacion del gasto de las

plazas de guarderia por parte
del Departament d'Bducacio.

La explicacion radica en la

prevision demogrcifica. Se

gun un estudio de la Diputa
do de Barcelona, Canovelles
tendra 17.900 habitantes en

2013 (hoy el censo marca

14.790). Por 10 tanto, la de
manda de plazas de guarde
ria aumentara significativa
mente. Antoni Mengual,
alcalde en funciones. consi
dera que con la nueva guar
de r ia, cuya apertura esta

pre vista para septiembre de
2006 y que dispondra de 114

plazas, el municipio podra
absorver el crecimiento po
blacional. Otra cosa sera 10-

grar mas dinero de la Gene

ralitat. y por eso se Ie ha

querido avisar con tiempo.
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